

Forum-Gewerberecht | Spielrecht | Wie sich das Konstanzer Casino in den vergangenen Jahren verändert hat

Autor	Beitrag
schindel 12.08.2019 11:13	<p>Das staatliche Spielhaus macht 2018 einen Umsatz von 21,6 Millionen Euro. Den größten Anteil daran hat mittlerweile das Automatenpiel. Suchtberater sehen diese Entwicklung kritisch.</p> <p>https://www.suedkurier.de/region/kreis-konstanz/konstanz/Wie-sich-das-Konstanzer-Casino-in-den-vergangenen-Jahren-veraendert-hat-um-gegen-die-Konkurrenz-aus-dem-Internet-zu-bestehen:art372448,10239175</p>

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: